

HOMENAJE POSTUMO A PROFESOR NORMALISTA ENREV G68 Alberto Alamiro Parra Luna (Q.E.P.D)



Bernardo Castillo Saldivar
Ex Presidente Provincial
Malleco Angol.
Colegio de Profesores de
Chile G68 ENREV

Alberto Parra Luna, dejó de existir el día jueves 27 de febrero del 2025, en la ciudad de Angol, sus funerales fueron el día sábado 02 de marzo del presente. Acto ecuménico en la Iglesia Evangélica con ubicación en Av. O'Higgins esquina Chacabuco, sus restos mortales fueron alojados en el Parque del Recuerdo Angol.

Su deceso se produce a la edad de 76 años, era casado desde el año 1971, un día 18 de enero, con Elsa Beltrán Carrillo, de los cuales nacieron tres hijas Elsa, Laura y Carol.

Alberto estudió su educación básica en la localidad de Capitán Pastene dado sus condiciones de rendimiento escolar y de superación atento y respetuoso, lo postulan a exámenes de admisión a la Escuela Normal de Victoria, diciembre de 1962; el cual, aprueba

satisfactoriamente e inicia su preparación para optar al título de profesor normalista, en marzo de 1963, quedando en el curso 1º C, ahí en ese momento sagrado lo aprendí a conocer Alberto, recuerdo como si fuera hoy, en clase de música el profesor Wualdo Orellana oriundo de Contulmo, siempre nos indicaba ¡oyé oyé estos niños de donde provienen!, cuando contesta mi compañero Alberto (Motita), Que provenía de Los Sauces, dado que en ese entonces sus padres se trasladan a un fundo cercano a ese lugar, lo cual, pregunta el profesor ¿en ese lugar niños habían muchos pavos?, lo cual, contesta el alumno efectivamente señor!!!, y agrega mi familia tiene un criadero de estas aves y al salir la cosecha que era en marzo los pavos de año estaban gordos y tiernos, lo cual, el profesor de música sugiere al alumno ¡el pobre profesor esta de cumpleaños el 16 de abril! Y ¡le gustaría disgustar un pavo de esas características! Al llegar la fecha Alberto llegó con un paquete y al comentar en sala de clases ese día lunes, manifestó que traía el pavo de año al profesor de música lo cual, el inspector general lo hizo entregar dicho obsequio.

Este pequeño detalle, el sentido común que en adelante en su vida lo practicó como persona y como profesional de la educación,

siempre cercano a sus alumnos, padres, apoderados y colegas era su sello de presentación. Agregar que en sus inicios profesionales fue designado en la Escuela Rural El Lingue, perteneciente a la comuna de Puren, en esta escuela trabajó por espacio de 10 años, más tarde lo trasladan al sector urbano a la Escuela Caupolicán de la misma comuna y al culminar su carrera profesional, se desempeñó como docente en Angol en la Escuela Huequén y otras del sector urbano de la comuna.

A su última morada, lo acompañó su esposa, hijas, nietos y colegas de diferentes comunas adyacentes ex alumnos, vecinos de Huequén, alrededor de trescientas personas, su nieta Vanessa Rojas Parra, de profesión fonoaudióloga, lo despide con sentidas palabras y emocionada relato algunos pasajes de vida de su abuelo que coinciden con la apreciación, estilo del actuar del profesor Alberto Parra Luna, siempre con una tolerancia y lealtad a toda prueba.

Distinguido amigo, compañero profesor normalista, ENREV 1963 – 1968, Dios te acoja en su Santo Reino a nombre de los 79 que quedamos en esta tierra, te recordaremos cada 26 de agosto.

¡ADIOS ALBERTO!
SIEMPRE PRESENTE
G68 ENREV.